

# Geteiltes Wissen wächst stetig: Die Crowd Innovation Plattform des Fraunhofer IMW

## Shared knowledge grows steadily: Fraunhofer IMW Crowd Innovation Platform

Sich auszutauschen, Erfahrungen zu teilen und gemeinsam nach neuen Ideen zu suchen, führt oft zu kreativen, interdisziplinären Lösungen – zentraler Ausgangspunkt der Crowd Innovation Plattform des Fraunhofer IMW. Die Crowd Innovation Plattform bringt Unternehmen, wissenschaftliche und öffentliche Institutionen zusammen und ermöglicht es, zum Beispiel interessierte Bürger\*innen an Innovationsprozessen zu beteiligen. Bei den Crowd Innovation Challenges (Ideenwettbewerben) erhalten die Initiator\*innen frühzeitiges Marktfeedback zu ihren Innovationsprojekten und vernetzen das Vorhaben mit potenziellen Kunden, Investor\*innen oder Partnern. Das Team des Fraunhofer IMW unterstützt bei der Konzipierung dieser Challenges und vermittelt Erfahrungswissen zu bereits 18 erfolgreich begleiteten Crowdsourcing-Kampagnen. Bei Bedarf loten sie passende Möglichkeiten alternativer Finanzierungsoptionen aus.

Exchanging ideas, sharing experiences and looking for new ideas together often leads to creative, interdisciplinary solutions - the central starting point of the Crowd Innovation Platform of Fraunhofer IMW. The Crowd Innovation Platform brings together companies, scientific and public institutions and enables, for example, interested citizens to participate in innovation processes. In the Crowd Innovation Challenges, the initiators receive market feedback on their innovation projects at an early stage, and network with potential partners and investors. The Fraunhofer IMW team provides support in the conception of these challenges, communicates knowledge of the 18 crowd-funding campaigns that have already been successfully supported and, if necessary, explores suitable alternative financing options.

**Dr. Robin Bürger**  
Gruppenleitung

Innovationsfinanzierung  
+49 341 231039-136

[robin.buerger@imw.fraunhofer.de](mailto:robin.buerger@imw.fraunhofer.de)



**Jens Rockel**  
stellv. Gruppenleitung  
Innovationsfinanzierung

+49 341 231039-119

[jens.rockel@imw.fraunhofer.de](mailto:jens.rockel@imw.fraunhofer.de)



### Projektdaten

**Projektteam:** Dr. Norman Bedtke, Malgorzata Thonagel, Anne Becker-Mironici, Erik Ackermann, Iliyana Madina, Valerie Daldrup



**Zur Crowd Innovation Plattform:**  
<https://crowdinnovation.net>

